



Otorga la presente

CONSTANCIA

a

J. L. De León-Rendón, R. Y. López-Pérez, M. A. Recalde-Rivera, B. Jiménez-Bobadilla, D. A. Vargas-Velásquez, J. A. Villanueva-Herrero.

Por la presentación de su trabajo en Oral

El perfil lipídico como herramienta pronóstica y de respuesta al tratamiento en el cáncer de recto.

En la Semana Nacional de Gastroenterología que se efectuó del 16 al 20 de noviembre

Mérida, Yuc. México. 18 de noviembre de 2018.

*Dr. Ramón J. Carmona Sánchez
Presidente de la AMG*

*Dr. José Antonio Chávez Barrera
Secretario de la AMG*